

**EN ARAGÓN****Baja el número  
de mujeres  
maltratadas  
protegidas**|| L. M. G.  
ZARAGOZA

El número de mujeres víctimas de violencia machista con orden de protección o medidas cautelares subió el año pasado en diez comunidades, especialmente en Cataluña, con un 12,5%, y mientras que bajó en otras siete, especialmente en Aragón, un 7,5%. Actualmente hay registradas 713 víctimas.

Por otro lado, el diputado del PP, Fernando Ledesma, propuso ayer a la DGA, ante la «mercantilización» llevada a cabo con el servicio jurídico de atención a maltratadas, que realice un concierto con los colegios de abogados para dar estabilidad y continuidad en el tiempo al servicio, con un plazo máximo de 10 años.

Los populares entienden que podría realizarse en el marco del decreto ley en el que el Ejecutivo quiere convalidar la acción concertada para la prestación a las personas de servicios de carácter social y sanitario. ≡